



川前小学校校章

玲 瓏

令和3年1月8日
川前小・中学校
学校だより 第36号



川前中学校校章

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

学年のまとめ ～3学期スタート～

今年もよろしく願いたします



今週1月7日から3学期が始まりました。冬休み開始が1日遅く、3学期の開始は1日早いので、例年より2日短かった冬休みでしたが、それぞれに充実した年末・年始を送り、始業式では全校児童生徒3名の明るい、元気な声が響きました。

福島県内でも拡大の傾向がうかがえる新型コロナウイルスへの対応に細心の注意を払いながら、児童生徒たちの更なる成長を図るため、学年のまとめとしてふさわしい3学期となるように、教育活動に取り組んでまいりますので、ご協力をお願いいたします。



3学期の目標

中学2年 佐藤天春

私は、2学期に次のような課題を見つけました。忘れ物が多いこと、整理整頓ができていないこと、会話中の表現が合っていないことです。3学期では、これらのことを直していきます。

一つ目の忘れ物が多いことは、片付けが習慣化されてなく、目的の物がどこかにいってしまっていて見つけることができずに、準備できなかったことが多くありました。今年は、片付け用の箱を用意して教科ごとに分けるなどの工夫をします。二つ目の整理整頓に関しては、自分に片付けの習慣がなく、ロッカーや棚がいつも散らかっていました。今日から、片付けの習慣をつけられるように注意していきます。三つ目の会話中の表現については、その場にふさわしくない表現・語句を使ったり、相手の気持ちを理解しないで話したりすることが多くありました。これからは、常に相手のことを考えて会話をするように心がけます。



ふるさと郵便～年賀状・寒中見舞い～ ～クリスマス屋台in川前駅前～

ふれ合い郵便として『年賀状、寒中見舞いのハガキ』を、冬休み前に投函させていただきました。

赤い羽根の共同募金では、全校児童生徒3名が、教職員も参加したの募金活動を実施し、集まった浄財を事務局に届けました。

クリスマス屋台in川前駅前2020では、駅舎前に川前小中のイルミネーション、駅舎内には夏に作成した行灯が飾られました。

3学期も地域との交流を大切にしたい学校運営に努めて参ります。



「クリスマス屋台川前小中イルミネーション」



ふるさと郵便「年賀状・寒中見舞い」



「赤い羽根募金」事務局への提出